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Nuestro voto en pro. 

En el. núm. 48 del simpático Boletín profesional La Semana Vete-
¡Ilaria, correspondiente al 28 de Noviembre próximo pasado, se 
expone una idea, que a nosotros nos ha parecidQ de perlas, y que 
onsiste en la celebración de una Asamblea de Catedráticos de las 
'scuelas de Veterinaria, en Madrid, y a la cual, acaso conviniera, 
egún la opinión de citado Boletín, que asistieran también represen
antes de los distintos organismos y sectores de la cIase, con el objeto 
:e discutir los planes de reformas profesionales que se deseen, para 
tespués acordar en firme aquel que se considere más adecuado; es' 
lecir, que en esta Asamblea habrá de acordarse un plan definitivo de 
nseñanza y una definida orientación de nuestra carrera. 

Insistir en demostrar la transcendental importancia que la c'elebra
ión de un acto como el que propone La Semana Veterinaria ~e cele
m~, habría de tener para nuestra profesión, no lo creemos necesario, 
¡lUes basta para comprend~rla el tener en cuenta solamente que en esta 
eunión tendría que acordarse la definitiva orientación. que había de 


